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運営委員会便り No.4 
令和 5年 11月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 高橋 洋介 

 

 

11月 2日（木）19：00～20：00、図書室において第 4回運営委員会を開催しましたのでご報告いたし

ます。 

 

高橋会長より 

日本 PTA関東ブロック大会に 10月 28日、29日と参加してきました。 

土曜日はディベート形式で「PTA の上位組織の必要有無」について関東近郊である新潟、静岡、埼玉、

茨城、千葉から参加された方々と話をしました。PTAは単位 PTAから始まり、市町村 PTA、県 PTA、地域

ブロック PTA、日本 PTAという感じで上位組織があります。上位組織になるにつれ、活動内容が不明でフ

ィードバックがないという意見がある一方で、市町村 PTAについては他校との連携や情報交換ができるの

で必要性を感じるとの意見でした。 

運営委員会、また美浜中 PTA においても、同じように他の方々と連携や情報交換ができる場だと思って

います。楽しい PTAで学校運営を支えていきましょう。 

 

長野校長先生より 

11 月とは思えない暖かい日が続いていますが、朝晩はだいぶ冷え込むようになり、子どもたちの制服も

冬服となりました。今年はインフルエンザが流行しています。本校はだいぶ下火になってきましたが、ほかの

小中学校では、学級閉鎖や学年閉鎖の学校もあるようです。感染症対策について、引き続きご協力をお願

いいたします。 

また、市内の多くの小中学校でセアカゴケグモが発見されています。今日子どもたちにも写真を見せて

注意を呼びかけました。もしかすると、本校にいる可能性が無きにしもあらずです。学校のいろいろな活動

の際には、十分に注意したいと思います。 

さて、10 月 19 日には合唱コンクールを文化会館で開催しました。実行委員を募り、生徒の意見も取り

入れながら、取り組むことができました。残念ながら 2 年 B 組は、学級閉鎖で参加できなかったため、30

日に 2年生だけ文化会館に移動し、2年 B組の演奏と講師の講評と表彰を行いました。2日間ともに、た

くさんの保護者の方々に参観していただきました。ありがとうございました。やはり 3 年生の発表はすばらし

く、鳥肌の立つ位の感動がありました。 

また、10 月 10 日～12 日の授業参観についても、学年ごとに日時を指定させていただき、ご参観いた

だきました。併せて、PTA 主催で芸術鑑賞教室を開催していただき、子どもたちは、とても楽しい時間を過

ごせたと思います。ありがとうございました。 
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今月の 1日から、教育相談が始まりました。3学年は、進路等について、担任・生徒・保護者の 3者面談

を実施しているところです、1，2年生について、2者面談を中心に、実施しております。何かあれば、遠慮な

く、ご相談いただければと思います。 

 

11月15日水曜日から、翌日の16日木曜日にかけて、2学期の期末テストが実施されます。残り2週

間足らずになりましたので、家庭学習の環境づくりにもご協力願います。今年も、早いもので残り２ヶ月を切

りました。1 年間の中で一番長い 2 学期で、生徒の心や身体が最も成長する学期と言われております。ご

家庭でも、子供たち一人一人の成長について、温かく見守っていただければと思います。どうぞ、よろしくお

願いいたします。 

また今後も、学校に対して、何かご相談等がありましたら、遠慮なく学年職員を通じてご連絡いただけれ

ば、素早く対応させていただきます。それでは、残りの 2 学期も、ご支援・ご協力いただきますよう、よろしく

お願いいたします。 

 

佐々木教頭先生より 

 第 4回 PTA運営委員会に参集いただき誠にありがとうございます。 

まずは、本校改修工事の進捗状況をお知らせします。10 月末で建築関係が 84％、電気設備関係が

60％、機械設備関係が 90％の出来高との報告を受けています。 

私からは、来年度美浜中学校 40周年に向けての協力依頼をさせていただきます。 

まずは、40 周年記念事業準備委員会を立ち上げます。PTA 本部役員の方々のお力を借りて開催日時や

内容を決めていきたいと思います。 

さらに、40周年記念事業実行委員を立ち上げ、実際の運営を進めていきたいと考えています。こちらは、現

在の 1・2 年生の PTA 役員の方々から 5 名程度、準備委員会からの継続数名を考えています。ぜひ、ご

協力お願いします。 

また、制服変更の良い機会でもありますので、検討していきたいと思います。ご意見をうかがう際は、ぜひ

ご協力ください。お願いばかりで恐縮ですが、保護者の代表のお力添えが必要です。どうかよろしくお願い

します。 

 

【報告事項】 

＜副会長＞ 

（１）はまかぜ祭 11/22（水）開催について 

 社協主催のはまかぜ祭に PTA として以下の通りに協力します。（役割未定） 

【目的】  

●地域の方々との交流や体験活動を通して、視野を広げ、多様な価値観の形成を行う」という福祉教

育の基本方針を受け、その実践の場とする。 
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●社会福祉協議会や地域の協力のもと、生徒の様々な体験活動を行うことにより、ふれあいや支えあ

いの心や自らの社会性を育てる。 

【日時】 11月 22日（水） 5・6時間目（午前は通常授業） 

【内容】 はまかぜ祭の一部紹介と実技体験。 

体育館と教室併用で一斉実施、もしくは各教室と本部をつないでオンライン。 

 

（2）校服リサイクルの実施について 

 12/19（火）14：00 保護者会の1時間前より PTA室にて実施予定です。 

 リサイクル BOXを設置いたしましたので11/21(火)迄に回収予定です。 

販売の詳細につきましては、全校メールで連絡いたします。 

 

＜会長＞ 

（3）市 P連からの報告    

 市 P連スポーツ大会の報告 

 10/7（土）に防災セミナーを実施しました。 

 今回は水害をテーマとして、雨水と下水道の関係について学びました。 

多くの方が参加しやすいように、身近なテーマを題材とし、オンラインとオフラインのハイブリッド型

にて開催しておりますのでので、来年是非お気軽にご参加いただけますと幸いです。 

 要望書の件 

市 P連より教育委員会に向けて 9/20(水)に要望書を提出しました。 

10/13（金）に回答書を受領し、教育委員会からの説明の機会を調整中です。 

要望内容は以下の 2点となります。 

① 卒業証書ファイル（ホルダー）の配付 

② 教職員増員 県知事への要望書とも関係ある。 

＜校長先生＞ 

大学に訪問し、募集ポスターを配布しているが、なかなか希望者が集まらない。 

学校によっては休職中の先生の後任が決まらず、教務の先生が担当している場合もある。 

 

 花火大会パトロール実施 

10/21（土）に市 P連からの要請による花火大会パトロールを実施いたしました。 

 

＜学年活動報告＞ 

1年   報告事項はありません。 

2年  11/20(月)に職業講演会を開催いたします。保護者も約 16名出席予定です。講演者は週

刊少年ジャンプ編集者、グランドニッコー東京ベイ舞浜 フロントマネージャー、きれいなマウンド造り

ます株式会社 社員の方の 3名です。 

3年   報告事項はありません。 
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E組 報告事項はありません。 

 

＜専門部活動報告＞ 

  

文化部  10/27（金）の芸術鑑賞会開催に向けての最終調整、準備を行いました。 

当日は約 20名が参加し、鑑賞会は終了しました。 

校内へのポスターを掲示しました。 

芸術鑑賞会のご案内(お手紙)を配布しました。 

生徒会へ最後の挨拶と花束贈呈のお願いをしました。 

 

広報部  広報誌作成中（継続）です。 

 

校外部  10/21（土）浦安花火大会のパトロールに参加しました。 

 次の予定は冬休み中の冬季パトロールです。 

 10/7(土) 2名防災セミナー オンラインにて参加しました。    

 

選挙管理委員  

活動報告： 

10/12(木)16:00〜保護者役員選出に関する webアンケート開封作業を実施しました 

（回答者チェック・記載内容精査等） 

全員のアンケート回答は得られておらず、回答が集まるまで何回かアンケートを実施する 

予定です。また、説明希望者に対して電話等で対応したが立候補までには至らず、現在 

約 3名の候補者しかいない状況。 

10/21(土)13:00〜今後の対応、選出について会長と打合せをしました。 

 

＜会長＞ 

ボランティア制度を向上させるため、役員の仕事量を減らし、分担し業務をスリム化していく方向

を検討していく。第 2回のアンケーは全員に届くように協力する。 

 

＜副会長＞ 

PTA役員がいなくなったらどうなるかを考えてほしい。 

現在、PTA の協力により成り立っていることは多く、一例として、卒業式に授与される卒業証書丸

筒の手配もその一つである 

 

活動予定：候補者に内諾書を順次配布します。声掛けを継続します。 

 

社会福祉協議会東第 1支部推進員 

10/20(金)にはまかぜ祭お手伝いのお手紙を配布しました。 
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10/26(木)にはまかぜ祭の打ち合わせをしました。 

 

【PTAによる学校ボランティア協力のお願いについての相談】 

＜副会長＞ 

学校での除草作業とプール清掃作業が非常に大変であり、PTAにてボランティアを募ることが 

できないかと要望がありましたので、PTAボランティア募集について相談しました。 

 

（状況） 

●除草作業について 

各学校に割り当てられている業者による除草作業は、学校の敷地面積の 20％までと決まっている。その

ため作業終了後の現状維持が難しい状況である。 

募集時期：春と秋を計画 

 

●プール清掃について 

コロナ後の清掃は特に汚れが酷く、子供達にも協力してもらったが 10日間もかかり、先生方だけ 

の清掃対応は困難な状況である。 

募集時期：春を計画 

 

【浦安市美浜中学校創立 40周年記念事業」実行委員会準備委員会（案）について】 

＜教頭先生＞  

 

１．創立 40周年記念事業 

（１）目的 

①開校 40周年という節目の年を、来賓や旧職員・PTAの方々と共に祝い、美浜中学校の 

歴史と伝統を振り返るとともに、愛校心を育む。 

②地域に開かれた学校として、保護者・地域・来賓の方々に美浜中学校の教育について 

理解を一層深めていただき、今後の学校づくりの糧とする。 

（２）式典開催期日〈予定〉 

令和 6年 10月 1日（火）または 9月 29日（日）、10月 6日（日） 

 

（３）式典会場 

浦安市立美浜中学校 体育館他 

 

（４）主な事業内容 

①記念式典 
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②記念誌の発行 

③創立 40周年記念航空写真撮影と写真入ファイルの作製・配布 

④制服をモデルチェンジする際にはデザイン選定の投票など 

・今後、制服が必要かどうかも含め小学校でもアンケート実施の検討中 

⑤その他関連事業 

 

（５）組織 

創立 40周年記念事業実行委員会 

実行委員長  １名、 副委員長  1～2名、 委員  1，2年 PTAより 5名程度 

〈教員〉教頭、教務主任、生徒指導主事、学年主任、生徒会担当 

 

２．準備委員会について  

（１）準備委員 令和 5年度 PTA本部役員 

教頭〈事務局〉 

教務主任・生徒指導主事・学年主任から数名 

（２）活動内容 

①実行委員の選任 

②主な議場内容及び予算案の検討 

 

（３）会議予定 

第 1回 11月  2日(木)19：00～図書室 

第 2回  1月 25日(木)PTA運営委員会終了後 

〇実行委員の選任及び決定 

〇主な事業内容及び予算案の検討 

第 3回  3月 7日(木)PTA運営委員会終了後 

〇第 1回実行委員会の開催 

事務引継ぎ及び実施案の検討 

 

【審議事項】  

＜会長・副会長＞ 

個人情報の取り扱いについて細則を定めました。 

細則は会則第 9章第 17条に基づき運営委員会で審議し、ラインワークスにてデータを掲載予定 

です。会則については、運営委員会参加者全員より承認され可決しました。 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、1月 25日(木)19：00～ 図書室での開催を予定しています。 

mailto:mihama.jhs.pta@gmail.com

